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VERBALE N.13 della seduta del 21/01/2021 approvato il 21/01/2021 

ORDINE DEL GIORNO Prot n. 358 del 30 12 2020 e ODG Suppletivi prot n.11 del 05 01 2021, 

prot. n. 13 del 08/01/2021 e prot. n. 16 del 14 01 2021 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: primo appello ore 9,00 – secondo appello ore 10,00 

ORARIO INIZIO SEDUTA ORE: 10,07 

CONSIGLIERI PRESENTE 

ASSENTE 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Evola Barbara P   10,07 10,47   

Mineo Andrea P   10,07 10,40   

Forello Ugo Salvatore A 

 

      

Chinnici Dario P   10,14 10,47   

Sala Antonino P   10,12 10,17 10,20 10,47 

Rini Claudia P   10,07 10,47   

Ferrandelli Fabrizio P   10,07 10,45   

        

        

        

 

L’anno 2021 il giorno 21 del mese di Gennaio, si è riunita la I° Commissione Consiliare con modalità 

telematica mediante collegamento a “distanza” in applicazione della “Disposizione n.7 del 

24.03.2020 del Presidente del Consiglio Comunale” e ai sensi dell’art.73, comma 1, del Decreto 

Legge n.18 del 17.03.2020 mediante videoconferenza, senza la necessaria contestuale compresenza 

fisica dei Consiglieri componenti presso la sede dell’adunanza che resta fissata convenzionalmente 

nella sede istituzionale degli Uffici di via Roma 209. 

Convocazione prot. n. 358 del 30 12 2020 e ODG Suppletivi prot n.11 del 05 01 2021, prot. n 13 del 

08/01/2021 e prot. n. 16 del 14 01 2021.  

Giuste indicazioni operative fornite dall’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale e dal Servizio 

Innovazione della Direzione Generale, lo strumento idoneo al lavoro collegiale che garantisca 

l’effettiva compartecipazione dei soggetti intervenuti, la contemporaneità delle decisioni, la sicurezza 

e completezza dei dati, delle congrue informazioni nonché la pubblicità delle sedute oppure la loro 

riservatezza nei casi previsti dalla legge o dal Regolamento del Consiglio Comunale, è stato 
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individuato nella applicazione “Hangouts Meet” della “G suite” della piattaforma Google in 

dotazione agli Uffici dell’Amministrazione ed ai Consiglieri Comunali. 

Con apposita comunicazione inviata dalla segreteria della commissione, tutti i partecipanti sono stati 

invitati al collegamento informatico alla presente seduta attraverso apposito link. 

Alle ore 9,00 in prima convocazione si procede alla verifica dei partecipanti alla videoconferenza 

attraverso il riconoscimento visivo degli stessi e risulta che nessun Consigliere è collegato. 

Alle ore 10,07 in seconda convocazione si accerta che risultano collegati in videoconferenza i 

Consiglieri Ferrandelli, Rini, Mineo e la Presidente Evola che constatato il numero legale dei 

partecipanti, dichiara aperta la seduta della Commissione, assistita dalla Segretaria dott.sa Loredana 

Velardi, e avvia i lavori. 

La seduta odierna è dedicata all’incontro con il Ragioniere Generale e ha come argomento il 

redigendo bilancio di previsione e gli indicatori della situazione economico finanziaria dell'Ente alla 

data del 31 12 2020. 

E’ presente in videoconferenza il dott. Basile 

La Presidente introduce gli argomenti della seduta è ringrazia il dott. Basile per la partecipazione. 

La Presidente fa riferimento ad una nota del IFEL avuta tramite ANCI relativa alla tari che desta 

qualche preoccupazione sul gettito della Tari e che prevederebbe per le attività commerciali la 

possibilità di sganciarsi dal servizio pubblico per il conferimento dei rifiuto con una probabile 

riduzione delle entrate per il servizio di raccolta e igiene.   

Il Ragioniere Generale evidenzia che l’anno 2020 è stato un anno terribile che è culminato con 

l’approvazione a fine anno del bilancio di previsione legata alla pandemia e che ha previsto riduzioni 

dei corrispettivi per le partecipate che non ha precedenti, continua  evidenziando non sa come è andato 

il rendiconto di gestione 2020, ma ad oggi non è in grado di dirlo, si auspica che tutti gli obiettivi di 

bilancio siano raggiunti, per ciò che riguarda le partecipate, certamente preoccupa l’Amat, nonostante 

il piano di risanamento che non è uscita dal disequilibrio , preoccupa poiché per ogni euro di perdite 

impone al comune di fare accantonamenti al fondo perdite e che comunque si aspettano le relazioni 

e i progetti di bilancio per verificare se c’è stato un miglioramento. 

Relativamente al bilancio di previsione 2021- 2023 comunica che è già in istruttoria evidenziando 

che si è aggravato l’obbligo di accantonamenti nel fondo crediti di dubbia esigibilità che rallenta la 

predisposizione. 

Altro obbligo insostenibili e quello del fondo debiti commerciali per gli enti che non sono in regola 

con i pagamenti, nel 2020 è stato ridotto l’indice medio dei pagamento e significativamente ridotti i 

tempi medi di pagamento a da 36 a 18 giorni per cento, non siamo tra i comuni virtuosi, ma si è 

operato bene ma è previsto comunque un accantonamento del 2 per cento per la spesa per beni e 

servizi. Prosegue comunicando che Uno degli emendamenti proposti è il rinvio di questo 

accantonamento al prossimo anno. 

La Presidente chiede quale sia la razio di questa norma, il Ragioniere Generale risponde che le 

pubbliche amministrazioni debbono pagare entro 30 gg e gli enti locali che non rispettano la norma 

vengono sanzionati e spendono di meno. 

La Presidente su quanto comunicato dal dott. Basile relativamente al miglioramento della 

performance del Comune chiede il motivo di tutto questa sanzione, il dott. Basile evidenzia che il 

vero problema è il deficit funzionale e quindi non si riesce a pagare nei tempi, i ritardi accumulati 

sono stati migliorati per via dei pagamenti grossi (circa 250 milioni di euro circa) alle partecipate, 

pagati nel giro di pochi giorni. 
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Il Ragioniere comunica che ha avuto una direttiva dall’Assessore protempore di rivolgersi ad altro 

concessionario, poiché il tasso di riscossione dei tributi non supera il 2 per cento e poiché il fondo 

crediti è legato alla riscossione si è pensato di migliorare la riscossione di rivolgersi ad altri con una 

gara europea. Il concessionario non avrà la disponibilità dei fondi se non per poco, passerà tutto dal 

conto corrente del comune, si pensa ad una appalto o ad un progetto di finanza, l’appalto ha un periodo 

che non superano 3 –rinnovabili di 6 5 anni, il servizio richiede la presenza del concessionario per un 

decennio per raccogliere i frutti. 

La Presidente chiede se c’è l’obiettivo di fare sparire Riscossione Sicilia, il Ragioniere Generale 

evidenzia che nella legge regionale è previsto un assorbimento di Riscossione Sicilia all’Agenzia 

delle Entrate, questo consentirebbe di non esternalizzare il servizio di riscossione coattiva. Il 

consigliere Mineo conferma. 

La Presidente chiede quali siano i tempi del passaggio, attesi i tempi previsti per la gara. 

Il Ragioniere Generale evidenzia che certamente la gara avrà tempi lunghi e che comunque riguarderà 

le future poste di riscossione dei tributi continua comunicando che il passato sarà gestito da 

Riscossione Sicilia. 

Il Ragioniere Generale dà lettura della norma, la quale prevede che l’agenzia delle entrate può 

subentrare a Riscossione Sicilia e che è previsto un contributo di 300 mila euro. 

La Presidente, relativamente al bilancio di previsione, chiede se sono previsti ristori. 

Il dott. Basile registra negli ultimi anni la tendenza a finanziare singoli progetti, somme a destinazione 

vincolata che spesso non si riescono a spendere e non possono andare ad avanzo, e sono previsti anche 

nel 2021. 

La Presidente specifica che la domanda era riferita alla riduzione di riscossione dovuta alle gravissime 

situazione economiche, il Ragioniere Generale chiarisce che bisogna garantire il bilancio con i fondi 

strutturali, prosegue comunicando che l’anno scorso ci sono stati 20 milioni, ma quest’anno e il 

prossimo non ci saranno, lo stesso vale per i fondi regionali. 

Oggi ci sono tanti problemi ed incognite per redigere un bilancio con profili di veriticità  

La Presidente chiede alla segretaria di dare lettura del verbale della seduta odierna e la Commissione 

lo approva all’unanimità dei presenti. 

La Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 10,47 

Si dà atto che la pubblicità della seduta della Commissione Consiliare avverrà attraverso la 

trasmissione della medesima in streaming sul sito istituzionale dell’Ente o con altro canale 

informatico oppure con altri mezzi idonei a dare adeguata pubblicità che l’informatica rendesse 

disponibili avverrà, giuste indicazioni fornite dal web master per tramite del Dirigente dell’Ufficio 

Autonomo al Consiglio Comunale, per tramite del sito istituzionale del Comune di Palermo al link: 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=1,. 

ORARIO FINE SEDUTA ORE: 10,47 

 La Segretaria  La Presidente 

                                                                                                                                           Cons. Barbara Evola 

 D.ssa Loredana Velardi                                                                                                                               

                    i                                                                                 
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